

## 第53回国頭郡 バドミントン大会

8月21日、国頭郡バドミントン大会が安富祖小中学校体育館で開催されました。

恩納村体協は男子・女子ともに決勝に進み、どちらも金武町との対戦となりました。決勝戦ではストレートで勝利し3年連続のアベック優勝を飾りました。

11月には県民体育大会が開催されます。昨年は本村の選手を中心とした国頭郡女子が初優勝しました。今年は男女ともに優勝できるように多くの村民の応援をお願いします。



優勝を喜ぶ選手たち

## 帰国報告会

平成28年度恩納村「アメリカンホームステイプログラム」に派遣された3名の研修生が研修期間を終え、8月23日に帰国報告を行いました。

3名は7月25日から8月17日の24日間、アメリカ合衆国カリフォルニア州ユバシティのホストファミリー宅に滞在し、授業、校外学習、見学等を行いました。校外学習では州会議事堂に行き学習を通してアメリカの文化を体験することができました。

報告会で「この体験を無駄にしないように、夢の糧にしたいと思います。」と話していました。



(左から) 仲村さん、桑畑君、宮城さん

## 恩納村少年野球大会

9月3日、4日の二日間、赤間運動公園にて第45回恩納村少年野球大会が行われました。決勝戦は山田ジュニアクラブAと前兼久タイガースが対戦し、初回、山田ジュニアクラブの仲本海選手の先制ツーランホームランや先発の玉城海史投手の好投もあり、試合を優位に運んだ山田ジュニアクラブAが9対0で前兼久タイガースを下し、優勝の栄冠を手に入れました。

### 大会結果

優勝 山田ジュニアクラブA

準優勝 前兼久タイガース

### 個人賞



敢闘賞  
町田 宗治  
(前兼久タイガース)

打撃賞  
仲本 海  
(山田ジュニアクラブA)

殊勲賞  
玉城 海史  
(山田ジュニアクラブA)

## 恩納村・OIST こどもかがく教室2016

8月22日から26日にかけて、恩納村・OISTこどもかがく教室が開催されました。子どもたちの笑顔は好奇心に満ちあふれ、夏休みの最後に素敵な経験が出来たことを物語っていました。今年で7年目を迎えた本イベントは110名以上の幼児から中学生が参加しました。

海の生き物の観察、化石の発掘やビデオゲームのプログラミングといった様々な活動が6つのクラスに分かれて行われました。いずれのクラスでも子どもたちはとても楽し



未来の科学者たち

み、積極的に質問をしていました。3年連続で参加した中学生の久場悠誠くんは、「色々なことを学べて、身近なことをたくさん知れて、将来につながることもあったので良かったし、楽しかった。」とコメントしました。

こどもかがく教室を恩納村とともに企画・運営したOIST地域連携セクションリーダーの照屋友彦さんは、「年々参加者が増えるのに伴い外国人の研究者が講師を担当するクラスも増え、科学を勉強するに加え英語で学べる貴重な機会となっています。今後もより楽しく学べる教室を続けていきたいです。」と語っています。今回の教室は全体の4割が通訳を介して、英語で行われました。

こどもかがく教室からいつの日か、世界で活躍する科学者が生まれることでしょう。



アリさん、つかまえた!



スライム~

OIST広報 玉城義仁

